

ELECCIONES SINDICALES EN PROSEGUR SIS VALENCIA: “SI NO TRABAJAN POR TI, QUE NO DECIDAN POR TI”.

En la mañana de hoy se han proclamado las candidaturas de los sindicatos UGT, CCOO, USOCV, CSIF y **alternativa sindical** para la celebración de los próximos comicios electorales en PROSEGUR SIS. Los trabajadores de la delegación de Valencia volvéis a tener una oportunidad más para elegir a vuestros representantes para los próximos cuatro años, y de vosotros, con vuestro voto, depende el poder gozar de una representación fuerte y que luche por vuestros derechos, o por el contrario, dar vuestro apoyo a una línea sindical continuista y que “le baila el agua” a la compañía.

A estas alturas, cualquier vigilante que lleve años trabajando en PROSEGUR sabrá de sobra que apoyar a los sindicatos más representativos del sector es sinónimo de apoyo a la compañía. Dicho de otro modo, apoyar a los sindicatos mayoritarios es echar vuestro apoyo a la basura. Así las cosas, por mucho que se niegue, la mayoría de vosotros sabéis que esos dos sindicatos son los grandes beneficiados por la compañía y la compañía por ellos. Se necesitan, se utilizan y la gran beneficiada de todo esto es PROSEGUR porque mantiene la paz social teniendo el control del comité de empresa.

Así las cosas, apoyando a esos sindicatos estás favoreciendo, sin duda alguna, a que los representantes de esos sindicatos sigan manteniendo la liberación y gozando de unas condiciones muy favorables que vosotros, en condiciones normales, nunca llegaréis a tener. Por eso, desde estas líneas os instamos al voto útil, al voto que sirva para la creación de un comité de empresa combativo y que vele por vuestros derechos. Desde luego, en **alternativa sindical** como ya sucede en otras empresas donde tenemos representación, estamos dispuestos a trabajar por y para vosotros.

Los vigilantes de seguridad, lamentablemente, carecemos de muchos derechos sociales y de un salario precario. Habida cuenta del poder adquisitivo que hemos perdido en los últimos años por culpa de los tres sindicatos mayoritarios del sector. Aunque los representantes de esos sindicatos se jactan de decir que gracias a ellos gozamos de un convenio estatal. Un convenio estatal que, a posteriori, ha ido sufriendo modificaciones económicas a favor de las asociantes empresariales y a los trabajadores nos ha restado más poder adquisitivo. Sirva como ejemplo la “sisa” que nos hacen UGT CCOO y USO firmando y aceptando con las patronales la eliminación de los pluses de transporte y vestuario de las pagas extraordinarias.

La vigencia del actual convenio, de este mal convenio, finaliza el próximo mes de diciembre y, si nadie lo remedia, los tres sindicatos mayoritarios volverán a plasmar su firma en un convenio muy ventajoso para las empresas y que empobrecerá más, aun si cabe, la economía del trabajador de este sector. Volveremos a perder poder adquisitivo a raudales.

Lo bien cierto, y no hay más ciego que el que no quiere ver, que la seguridad privada es un sector muy denostado. El vigilante de seguridad no goza de una defensa jurídica satisfactoria porque la Ley de Seguridad Privada mantiene ciertas lagunas jurídicas. La sociedad sigue maltratándonos públicamente y los clientes y empresas hacen con nosotros lo que les viene en gana. Cual títere en sus manos. Y, ¿alguno de vosotros ha visto alguna vez a la UGT a CCOO o a la USO defendernos? La respuesta es obvia y tajante. NO. Pero además, y comparándonos con otros colectivos o sectores uniformados, como puedan ser el Cuerpo Nacional de Policía, las Policías Locales, la Guardia Civil, Militares Profesionales, todos ellos, tienen sus propios sindicatos. No encontraréis a la UGT, ni a CCOO ni a la USO. Se defienden con sus propios sindicatos o asociaciones que han sido creados por ellos mismos.

También lo vemos a diario en los informativos. Tramas corruptas con la formación, con los eres, como es el caso concreto de la UGT en Andalucía. Es imposible que los dos grandes sindicatos de este país adheridos a una cierta ideología política defiendan al vigilante de seguridad, y por ende, al sector de la seguridad privada. En **alternativa*sindical*** entendemos que esos sindicatos no tienen porqué mezclarnos con otros sectores que, además, nada tienen que ver con nosotros. Siendo evidente que los sectores donde nos aglutinan los sindicatos mayoritarios (limpieza, hostelería, banca, artes gráficas, construcción, etc) nada tienen que ver con nosotros. En la actualidad el sector de la seguridad privada cuenta con más de 100.000 vigilantes de seguridad habilitados, algo más de 75.000 de ellos en activo. Somos un sector fuerte, un sector que se rige mediante una LEY y un reglamento que desarrolla esa LEY. Y que, con todos nuestros respetos, un señor de banca o de hostelería es desconocedor por cuestiones obvias.

El vencimiento del actual convenio está a punto de llegar a su vigencia. No en vano, los tres sindicatos de clase ya, siguiendo con el precepto del artículo 5 del mencionado convenio ya han solicitado la constitución de la mesa negociadora para comenzar la negociación del próximo convenio colectivo estatal. Y mucho nos tememos que, seguiremos perdiendo poder adquisitivo. De ahí que se antoje imprescindible la llegada a la mesa negociadora de otras organizaciones sindicales que tengan la oportunidad de participar en esa negociación con la única intención de firmar un mejor convenio. Si seguís eligiendo la opción de la UGT, CCOO y USO seguiremos, por muchos años, condenados al ostracismo y a las penurias económicas y sociales a las que tantos años nos tienen acostumbrados y venimos sufriendo.

Por eso, si eres vigilante de seguridad y te gusta tu profesión, vives de ella, y mantienes a tu familia con tu trabajo elige la opción de **alternativa*sindical***. Nuestra asesoría jurídica es exclusiva para el sector gozando de un importante y reconocido prestigio en nuestro sector en la comunidad valenciana.



alternativa*sindical*

de trabajadores de seguridad privada

Compañero/a de Prosegur SIS, el próximo **día 10 de noviembre de 2016, en horario ininterrumpido de 07:00h a 21:00h** tienes esa oportunidad de la que solo gozamos cada cuatro años. En tu mano está cambiar nuestra situación y tener unos representantes sindicales que no le rian las gracias a la empresa ni oculten sus miserias. El primer paso es participar y el segundo elegir bien la opción. Eligiéndoles a ellos estás favoreciendo que ese representante siga liberado, con una mejor retribución económica mensual que tú y disfrutando de los fines de semana, puentes y festivos.

Por eso nos reiteramos en que “los de siempre” no son la buena opción. Apoya un sindicato tuyo, formado por vigilantes como tú, que sufrimos las mismas miserias que tú y que te vamos a entender a la perfección cuando te dirijas a nosotros porque trabajamos en lo mismo que tú. Un sindicato reivindicativo y combativo que no da nada por perdido. Por tu bien por el bien de todos, el día 10 de noviembre dales la espalda y no les apoyes. Si eres vigilante de seguridad, sin duda alguna, tu sindicato es **alternativa*sindical*** de Trabajadores de Seguridad Privada.

¡SI NO MIRAN POR TI QUE NO DECIDAN POR TI!

¡CAMBIAR NUESTRA SITUACIÓN ESTÁ EN TU MANO!

alternativa*sindical* de Trabajadores de Seguridad Privada

673 80 10 85 / 661 70 55 01

<http://www.alternativasindical.es>



Miguel Ángel Garrido Benavent

Coordinador de Organización de la Fed. Valenciana de **alternativa*sindical***